
令和５年度第３回学校運営協議会議事録
鹿児島市立清水中学校

１ 日時
令和５年１２月１４日（木） １０：００ ～ １１：３０

２ 場所
本校校長室

３ 出席者

運営協議会委員 【出席】 ８名 【欠席】 ２名

学 校 校長，教頭，教務主任，生徒指導主任

４ 日程
(1) 開会のことば
(2) 校内施設見学及び授業参観
(3) 会長あいさつ
(4) 校長あいさつ
(5) 協議
ア ２学期の活動から
イ 令和６年度学校経営方針について
ウ 意見交換・質疑応答・承認・議決
エ その他

(6) 閉会のことば

５ 協議の内容や意見等
(1) ２学期の活動から
・ 小中連携について
→ 連携を密に取りながら，足りない部分を補充していくことが大切である。

・ 学校評価の保護者のご意見等について
→ 子どもや保護者にきちんと説明できるような体制づくりが必要である。併せて，業
務改善を図りながら，子どもと向き合う時間を増やす必要がある。そうすることで，
子どもの後ろにいる保護者と向き合う時間を増やすことができる。また，親子で考え
る道徳性の育成も急務である。

・ ＩＣＴの活用について
→ 市教委ＩＣＴ推進センターより支援員を派遣していただき，教員のスキルアップに
努めている。徐々にではあるが，タブレット等を活用する先生が増えてきている。

(2) 校内施設見学及び授業参観について
・ 子どもの反応がよく，活気のある授業が多かった。先生と生徒のコミュニケーション
の取れた関係づくりがなされていると感じた。ただ，めあてやまとめがない板書があっ
たので，小中連携という視点でも，しっかり取り組んでほしい。

・ １分間黙想等のポスターが掲示してあったが，取組はどのようなものか。
→ 長年取り組んできている。総務が，授業開始２分前に着席を呼び掛け，その後１分
間黙想をしてチャイムと当時に授業開始のあいさつをすることとしている。静と動の
けじめをつけることを目的としている。また，全校朝会等の集まりの時は，本を持参
し，読むようにしている。

(3) その他
・ 令和６年度学校経営方針（案）ついて，承認していただいた。
・ 全国学力・学習状況調査の結果から，日頃の学習の様子がうかがえる。子どもの振り
返りからも，授業への取組や家庭学習への取組から考えて，まだまだ上がる要素かある
ので，更に高めてほしい。

・ 様々な行事に参加させてもらったが，子どものまじめさに感心している。ただ，次か
ら次へと行事があるため，子どもの多忙さが気になるところである。地域の一員として，
温かい目で見守りを続けていきたいと思う。

・ 学校長のリーダーシップのもと，今年度のグランドデザインがバージョンアップして
いると感じた。生徒指導提要の改訂や働き方改革，保護者の意識の変化により，教員の
過労（ストレス）が心配である。支え合う体制づくりが急務である。地域を生かす教育
を継続して行ってほしい。


